

Perkuat Silaturahmi Kasdim 0706/Temanggung Hadiri Halal Bihalal

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIA SATU.ID

Apr 25, 2024 - 13:37



Foto Bersama Kasdim 0706 Temanggung, PJ Bupati Kabupaten Temanggung, Ketua DPRD Kabupaten Temanggung, Kapolres Temanggung, Kajari Temanggung, Kepala Pengadilan Negeri Temanggung Dan Kades Se Kabupaten Temanggung

TEMANGGUNG - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P yang pada kesempatan ini diwakili oleh Kasdim 0706/Temanggung Kaptan Arm Muhaimin menghadiri acara Halal Bihalal PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, M.M dengan Kades se Kabupaten Temanggung, Acara tersebut diselenggarakan di Pendopo Pengayoman Kabupaten Temanggung. Kamis (25/04/2024).



Perlu diketahui acara Halal Bihalal tersebut mengambil tema " Bangkit Bersama untuk Temanggung Bersama, Salam Kompak Kades Bersatu". Serta dihadiri oleh PJ Bupati Kabupaten Temanggung, Ketua DPRD Kabupaten Temanggung, Kasdim 0706/Temanggung, Kapolres Temanggung, Kajari Temanggung, Kepala Pengadilan Negeri Temanggung dan Kades se Kabupaten Temanggung.



Dalam sambutannya PJ Bupati mengucapkan selamat Idul Fitri 1445 H dan mohon maaf lahir dan batin sebagai pemimpin banyak kekurangan yang mengiringi setiap langkah dalam menentukan kebijakan.



"Ini masih suasana Halal Bihalal, Atas nama pemerintah dan pribadi mohon dibukakan pintu maaf yang seluas-luasnya. Insya Allah dengan kita saling memaafkan Allah akan memberikan keberkahan dan keridhoan untuk Kabupaten Temanggung." ujar Bupati.

Hari Agung berharap acara halal bihalal tersebut dapat bermanfaat sebagai ajang silaturahmi, saling memohon maaf tanpa rasa malu, saling memaafkan, dan juga saling bantu membantu antar sesama.



Pihaknya juga menekankan Kepada Kades untuk menjaga Sinergitas antara pemerintah Desa dengan Perangkat Desa hingga sampai Pemerintah Kabupaten agar pembangunan Kabupaten Temanggung berjalan lancar menuju Temanggung yang lebih baik lagi.

Menurut PJ Bupati kekompakan seluruh Desa dan Kades sangat diperlukan agar pembangunan di Kabupaten Temanggung dapat berjalan dengan maksimal, "Pembangunan kita tidak akan berhasil kalau tidak dibantu dari semua Desa. Kita harus mempunyai satu kekuatan dan kekompakan," Pungkas Drs. Hari Agung Prabowo".